



mampu menimbulkan keinginan untuk melakukan apa yang disaksikannya, contoh; peran artis idola.

3. *Dampak Psikomotorik*, bahwa sajian media tidak sekedar mampir di otak dan di hati khalayak, tapi sudah mempengaruhi pola perilaku khalayak. Contoh: cara berbicara, cara berpakaian, dan bagaimana sikapnya.

Melihat uraian di atas, diketahui bahwa dampak sajian media massa adalah sangat besar terhadap kehidupan masyarakat. Maka dari itu masyarakat harus bersikap selektif memilih program-program yang disajikan oleh media massa, khususnya media radio.

Kemajuan teknologi telekomunikasi khususnya media radio telah memperoleh tempat tersendiri di hati khalayak. Program acara yang disajikan oleh media radio sangat beragam, baik tayangan pemberitaan, musik dan aneka bentuk *reality show* yang lagi digandrungi oleh para remaja saat ini. Semua tayangan tersebut seperti akan membuai dan membius para pendengar setianya untuk berlama-lama mendengarkan siaran radio, dari pada melakukan hal yang berguna, seperti membaca, belajar, dll. Apalagi saat ini banyak stasiun radio yang *on air 24 jam non stop*. Fenomena seperti ini yang akan membuat masyarakat akan ketinggalan dalam segala hal, terutama perihal IPTEK (Ilmu Pengetahuan Dan Teknologi), walaupun tidak sedikit stasiun radio membuat program yang memberikan pelajaran bagi masyarakat.

Dampak negatif seperti di atas, media radio juga mempunyai peran yang sangat penting untuk membentuk (pola pikir), maupun perilaku generasi muda ke depan. Oleh sebab itu pihak media diwajibkan agar membuat



menduplikasikan data audio ke dalam sebuah CD. Dan yang menjadi fokus utama adalah kejernihan suaranya. Teknologi Radio Satelit digunakan untuk membuat antenna transmisi bisa diletakkan di mobil sehingga penerimaan suara tetap bagus walaupun saat mobil dijalankan, dan teknologi ini juga dapat menjangkau tempat-tempat yang dikelilingi oleh gedung tinggi ataupun gunung. *Menstrasmisi* musik melalui satelit sehingga musik dapat dinikmati oleh pendengar. Teknologi Radio Internet diawali dengan sebuah percobaan pada tahun 1993, dimana teknologi digunakan siaran penuh mulai pada tahun 1995 ketika hobi, biro iklan, dan stasiun siaran radio regular memulai untuk menciptakan stasiun radio internet. Stasiun tersebut biasanya menempatkan sinyal mereka melalui *website*, sampai akhirnya hubungan internet tanpa kabel mulai digunakan, hal tersebut memudahkan seseorang untuk menerima siaran radio dari stasiun radio manapun melalui internet tanpa menggunakan kabel. *Webcast* atau stasiun radio internet menggunakan berbagai macam teknologi untuk menyalurkan transmisi secara terus menerus melalui internet.

Hal ini memberikan ide yang brilian bagi sebagian radio untuk memanfaatkan kemajuan teknologi dalam melakukan syiar agama. Sehingga bisa memberikan tambahan ilmu tentang Islam kepada masyarakat, jadi masyarakat dapat mengerti Islam secara kaffah (menyeluruh). Hal ini terlepas dari kemurnian bagian dari misi dan visi dakwah Islam atau hanya sekedar memenuhi selera pasar demi meraup materi semata. Tapi ini tidak serta merta membuat kita bahagia, kenapa? Kalau kita amati secara mendalam, apakah acara-acara yang sudah ada dapat mempunyai dampak yang baik, bagi

masyarakat? Karena program yang sedang beredar hanya memikirkan kesenangan pasar (keuntungan semata).

Maka dari itu masyarakat harus bersikap selektif memilih program acara yang disajikan, khususnya media radio. Pada radio Sham FM Suara Muslim Surabaya yang hadir di tengah khalayak Metropolitan Surabaya dan sekitarnya dengan cita-cita menjadi “media yang mencerahkan, menyejukkan dan menyatukan”. Setiap hari selama 20 Jam (04.00-24.00 WIB), Suara Muslim Surabaya menemani pendengar dengan beragam program unggulan dakwah berformat *talk show*, *variety show*, *news* dan *features* yang mencerahkan.

Di dalam media radio pada program acara Tabassham di radio Sham FM Suara Muslim Surabaya dapat kita garis bawahi dalam beberapa hal yang ada kaitannya dengan penyiaran dan dakwah islam, yaitu program acara Tabassham Sham FM Suara Muslim Surabaya dapat mentransformasikan pesan dakwah ke masyarakat, dan kemajuan teknologi di era saat ini dapat dijadikan saran untuk penyiaran dan media dakwah yang cukup efektif. Dengan media elektronik bisa dilakukan proses dakwah yang kreatif dan inisiatif.

Dengan media elektronik bisa dilakukan proses dakwah yang kreatif dan inovatif. Karena menurut Husniyatus Salamah Zainiyati dalam dakwah materi atau tema dakwah yang disampaikan oleh mubaligh seakan memperlakukan kita sebagai *muallaf*, karena tema yang disampaikan hanya











**BAB IV** : Penyajian dan analisis data meliputi: Deskripsi, obyek penelitian, penyajian data, analisis data serta pembahasan.

**BAB V** : Penutup kesimpulan dan saran.